

El paro descende en Elda y Petrer durante mayo

05/06/2024



Ambas localidades muestran datos positivos | Archivo Valle de Elda. J.C.

El desempleo en Elda bajó en el mes de mayo en 23 personas, consolidando por decimotercer mes consecutivo la tendencia de creación de empleo interrumpida por la pandemia y retomada con fuerza desde finales de 2021. El número de desempleados se sitúa en 4.842 personas, lo que permite batir de nuevo registros históricos. Por su parte, Petrer ha registrado un descenso de 56 parados menos en el mes de mayo, situando la cifra total en 2.729 desempleados, la cifra más baja de los últimos 20 años, según los datos oficiales de Labora.

Los datos facilitados por el Servicio de Empleo Público Estatal (SEPE) muestran que en los últimos doce meses el número de parados en Elda ha pasado de 4.979 a

4.842, lo que supone una bajada del 2,75%. Este descenso es mucho más importante si se toman como referencia los datos de mayo de 2021, aún en plena pandemia, ya que la bajada es del 22,3%.

La creación de empleo es extensible a los dos sectores más importantes en la economía: la industria del calzado, marroquinería y los servicios. En ambos casos los datos también son los mejores desde que hay registros oficiales.

La concejala de Fomento Económico, Industria y Empleo, **Elizabeth Belda**, ha destacado que "la economía eldense, como la del conjunto del país, mantiene su vigor, y los datos del mes de mayo así lo confirman".

Petrer

El concejal de Desarrollo Económico, **David Morcillo**, ha destacado la crucial importancia de reducir las listas del paro. Un tercio de las personas que han salido de las listas del paro en toda la comarca son de Petrer.

Morcillo ha resaltado que estas buenas cifras son "gracias al esfuerzo conjunto y a la sólida diversificación de nuestro tejido económico. Petrer ha logrado consolidarse como un referente en la creación de oportunidades laborales".

El edil ha puesto en valor tanto la iniciativa local y el importante compromiso del empresariado, sumado a que la población se ha convertido en un referente en materia de emprendimiento y a la atracción de firmas nacionales e internacionales por implantarse en la población. "Estos buenos datos no solo reflejan nuestra capacidad para adaptarnos a los cambios del mercado, sino también el compromiso de empresarios, comerciantes, autónomos y trabajadores en construir un futuro próspero", ha dicho el edil.